



Cuento III

Monólogo Siguiente por favor. Dir. Patricia Simone. 2022. Foto. Daniela Mesa- Paparazzi Teatral

De la euforia al llanto

Mario Andrés Martínez Cotrino¹



<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/deed.es>

¹ Soy Mario Martínez, nacido en Fómeque Cundinamarca; cerca al hermoso páramo Chingaza y residente en Bogotá desde hace 16 años. Estudiante de Comunicación Social y Periodismo en la universidad Distrital. Tengo 24 años y me gustan los helados de coco.

Resumen

En un corto relato ambientado en la pandemia de 2020, se cuenta como fue el desarrollo de la vida en aquel contexto, en dónde por distintos motivos se pasa del sentimiento de felicidad y euforia al llanto y el dolor.

Todo tiene un inicio, todo tiene su final, esto me decía mi abuelo cuando me contaba una historia, hoy en día lo recuerdo y así comienzo este relato. Me remonto a una época pre pandemia, cuando nunca me imaginaba pasar por una crisis mundial que afectaría mi diario vivir.

Un día simplemente llegó, parecía algo aislado que se encontraba en el otro lado del mundo, pero no fue así. Aunque para mí no fue del todo malo, pues trajo consigo un nuevo trabajo, nuevas amistades y un nuevo amor. Recuerdo que a pesar de la cuarentena salía bastante a las casas de mis amigos. Alguna semana, conocí a unas nuevas personas, las cuales se convirtieron en mis mejores amigas y hasta el día de hoy se mantienen vigentes, personas que fueron un gran soporte durante la pandemia. Todo parecía ser bueno, hasta que en un momento cambió

drásticamente; estaba en el hogar de mi novia, como ya era lo habitual, cuando de repente recibí una llamada de mi mejor amigo, lo que me dijo me dejó helado: “El papá de Brayan acaba de morir”. De inmediato pasé de la euforia al llanto, nunca había sentido un vacío tan grande por una persona que poco trataba o frecuentaba, pero sentía el dolor de la familia de mi amigo.

Al llegar a su casa el ambiente era pésimo, y los días que siguieron fueron los más tristes, pero como bien dicen; el tiempo todo lo cura, aunque quizás no por completo. Simplemente no te queda otra opción que aceptar los hechos y continuar con tu vida, pero sin duda la enseñanza que te deja es no dar nada por sentado y creer que las cosas son ajenas a ti.

De la euforia al llanto; descansa en paz Amin Crespo.